
El hospital de Burgos se debe
recuperar  pronto:  entrevista
a Alain Verret

Cadena humana, en defensa de la sanidad pública, celebrada
entre hospitales de Burgos durante el pasado octubre (2014)

Alain  Verret,  ex-director  del  hospital  Sud  Francilien  de
París, fue invitado por la Plataforma Sanidad Pública SI de
Burgos para presentar la ponencia «Así se recuperó un hospital
como el de Burgos», que llenó de espectadores el salón de
actos de la Casa de Cultura de Gamonal.

Alain  Verret  posteriormente  se  prestó  a  una  entrevista
realizada por Burgos Dijital en la que respondió a cuestiones
tales como:

– ¿Cuál es la situación financiera actual del hospital de
París una vez recuperado?
– ¿Cómo ha sido el proceso de recuperación?
– Diferencias y similitudes entre los dos hospitales, el de
París y el de Burgos
–  ¿Es  conocedor  de  alianzas  secretas  entre  las  empresas
privadas y responsables políticos?.

Como  una  de  las  grandes  conclusiones  a  sus  respuestas
destaca,  que  la  recuperación  del  hospital  de  Burgos  debe
hacerse pronto.
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